



## Cross solidaire 16 novembre 2022

publié le 25/11/2022

Madame, Monsieur,

L'investissement de vos enfants lors du Cross Solidaire, qui s'est déroulé mercredi 16 novembre 2022, a été exceptionnel.

Accompagnés d'une classe de CM2 de l'Ecole du Chat perché qui était venue leur prêter main forte (ainsi que des nombreux supporters de cette école pendant leur récréation), les enfants ont parcouru en 1h de temps 1068 tours, soit 854.4 kms. Vous trouverez, ci-dessous, une carte représentant la distance parcourue dans un rayon de 854 kms à partir d'Argentonnay.

Un grand bravo à eux ainsi qu'aux enseignants qui les ont accompagnés pour cette belle performance !

Une attestation officielle a été remise aux enfants pour qu'ils puissent récupérer les promesses de dons. La somme récoltée sera partagée entre le F.S.E. du collège, et une association caritative. Nous vous informerons de la suite.

Cross Solidaire 854,4 kms

